



## Séjour des 5e à Saint-Lary du 8 au 12 janvier 2024

publié le 20/01/2024 - mis à jour le 23/01/2024

Les élèves de 5e sont partis à **St Lary** dès la rentrée pour une découverte de la montagne et surtout du ski alpin. Les professeurs d'EPS avaient concocté une semaine bien rythmée :

5 demi-journées encadrées par l'ESF sur les pistes de la station de St Lary et une demi-journée pour découvrir la randonnée en raquette toujours à St Lary. Le dernier jour, une visite du village de St Lary avec la [Maison du patrimoine](#) et la [Maison du Parc national des Pyrénées](#).







Les journées ont été denses mais les soirées aussi avec des séances de travail en Mathématiques, en Géographie, en SVT, en Français et aussi en EPS autour des repas et enfin des veillées jeux de société et théâtre pour conclure les journées.



Le séjour a permis la découverte de la vie en collectivité pour 102 élèves et les 9 professeurs, dans les locaux du [Centre de vacances Eterlou](#). [↗](#)



Une belle expérience pour tous car le temps a été clément avec nous : la neige qui venait de tomber et le soleil qui a été bien présent ont ravi tous les participants.



